

Kunjungi Korban Kebakaran, Bupati Eka Putra Serahkan Bantuan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.HARIINI.CO.ID

Apr 4, 2023 - 20:16



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Tanah Datar yang diketuai Yasmansyah menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran beberapa hari lalu di Jorong Andaleh Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang, Senin (3/4/2023).

Bupati Eka Putra menyampaikan rasa duka dan simpati mendalam atas musibah yang menimpa salah satu masyarakat di Jorong Andaleh tersebut.

"Pertama Saya sampaikan permohonan maaf karena baru hari ini bisa berkunjung langsung ke lokasi ini, karena saat kejadian Saya sedang berada di luar daerah. Namun yang pasti Saya menyampaikan duka mendalam, dan

Pemerintah Daerah melalui dinas terkait juga telah memberikan bantuan," katanya.

Ditambahkan Eka, ia berharap korban tetap tabah, sabar dan tetap semangat untuk kembali bangkit dan melaksanakan pekerjaannya sehari-hari.

"Ini cobaan, percayalah dibalik ini semua ada hikmah dan nikmat lain yang tersimpan yang akan diberikan Allah SWT," ujarnya.

Bupati Eka juga berharap, bantuan yang diberikan setidaknya mampu meringankan beban Bapak Sukandar dan keluarga yang menjadi korban.

"Manfaatkanlah bantuan ini untuk hal yang diprioritaskan semoga bisa bermanfaat, dan tadi Saya juga berbisik ke ketua Baznas kalau bisa diberikan bantuan modal, karena di depan rumah ini dulunya ada kedai tempat usaha, dan rumah juga dihuni oleh 3 KK," tukasnya.

Sementara Ketua Baznas Yasmansyah menyampaikan, bantuan yang diberikan sebesar Rp7,5 juta merupakan dana zakat masyarakat bagi mereka yang menjadi korban musibah, baik itu kebakaran, puting beliung dan lainnya.

"Bantuan ini berdasarkan survei tim dan persetujuan pak Bupati, kami juga mohon maaf sekiranya sedikit terlambat karena beberapa pengurus Baznas ada yang tertimpa musibah dan ada yang sakit," sampainya.

Dari besaran bantuan yang diberikan, kata Yasmansyah, mohon tidak dilihat dari besarnya, namun lihat dari niat baik untuk membantu saudara kita yang tertimpa musibah.

"Semoga bantuan yang diberikan mampu meringankan beban korban, Insya Allah seperti kata pak Bupati, beberapa waktu ke depan tim Baznas akan turun lagi ke sini untuk survei bantuan modal usaha," ujar Yasmansyah.

Turut hadir Kadis Sosial, Camat dan Forkopimca Sungayang, Wali Nagari Andaleh Baruah Bukik, Wali Nagari Minangkabau, tokoh masyarakat, karang taruna dan lainnya. **(JH)**